

# CONSTRUISSONS UN FRONT UNI CONTRE LA GUERRE ET IMPOSONS LE PAIN LA PAIX LA LIBERTÉ PAR LA GRÈVE

Notre organisation a été plus rapide pour condamner le coup de force des brigands impérialistes au Venezuela que le Président de la République française pour le soutenir. C'est un signe : l'aspiration à la justice est toujours plus forte et véhément que l'alignement et la soumission aux puissants, par nature honteux.

A la suite de la gravissime position exprimée par un Président ultra-minoritaire et haï par sa population, ce qui devrait le rendre prudent, les médias dominants des milliardaires et du gouvernement reprennent sans scrupules les mensonges fabriqués afin de justifier cet acte de brigandage de la mafia capitaliste internationale pour s'emparer des ressources pétrolières et minières de la République bolivarienne du Venezuela.

Le positionnement de Macron confirme la pleine soumission du patronat français à l'impérialisme étatsunien. Et son rôle actif dans la marche vers la guerre et vers le fascisme, dont il est désormais ostentatoirement le promoteur.

Le culte de la force et de la vulgarité, celui de l'argent et des rentiers, la marche forcée vers la guerre, qui vont de pair avec l'écrasement des travailleurs et la destruction de toutes les conquêtes sociales, voici donc à nu le seul programme de la France officielle. Laquelle croit prendre, enfin, sa revanche sur le programme du CNR.

Il est notable que plus la classe dominante s'aligne sur les intérêts de l'impérialisme dominant, plus elle se gargarise d'un mot qui a pour fonction de masquer cette soumission et d'entraîner les masses vers le chauvinisme stupide et raciste, et donc diviseur : le mot « patriotisme ». D'ailleurs, le gouvernement étatsunien et ses stratégies instrumentalisent ce concept pour peser sur la politique de notre pays et ne cachent plus leur soutien aux fascistes français qu'ils nomment patriotes.

Contre la guerre qui vient, contre tous les reculs, dans un cirque médiatico-politique totalement étranger aux réalités des travailleurs, la CGT du Nord invite chacune et chacun à s'organiser et à renforcer notre organisation ainsi que le front anti-guerre en construction le plus rapidement possible.

Et que les choses soient claires : contre le génocide à Gaza ou la volonté de détruire le Venezuela bolivarien, les troufions que nous trouvons sur notre chemin ne sont pas à l'autre bout du monde. Toute victoire ici contre Macron et sa clique, contre un patronat féroce et revanchard, sera une victoire pour la paix, ici et partout.

Grève générale contre la guerre ! Pour le pain, la paix, la liberté !

Lille, le 04 janvier 2026